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国歌斉唱 

ロータリーソング  ｢奉仕の理想｣ 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

来客紹介      ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 『広島北ＲＣ奨学生報告』 
 

 

 

 

山本忠男会員 

おめでとうございます！ 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

東京麹町ＲＣ 

長廣 徳密 様 

 

ようこそ当ｸﾗﾌﾞにお越し

頂きました。 

 

 

 
 

 

 

 

本日、当ｸﾗﾌﾞにお出でいただきました東京麹町ＲＣ長廣様には時間

の許す限り、ゆっくりとお過ごしください。 

本日の卓話時間には、我がｸﾗﾌﾞ独自の事業でございます奨学育英

資金特別委員会が支援してきた奨学生の皆さんからのご報告をい

ただきます。奨学生の皆さんには、後ほど、どうぞよろしくお願いを

申しあげます。 

さて、３/２(日)には、ｸﾞﾙｰﾌﾟ６・７合同ｲﾝﾀｰｼﾃｨ･ﾐｰﾃｨﾝｸﾞが開催され、

当ｸﾗﾌﾞからも多くの会員の皆様にご参加頂き本当にありがとうござい

ました。次年度ｸﾞﾙｰﾌﾟ６ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の当ｸﾗﾌﾞの高原宏之会員が紹

介されましたが、高原会員の次年度のご活躍を心からお祈り申し上

げます。今回のＩＭは、広島南ＲＣが担当されましたが、次年度は当

ｸﾗﾌﾞの担当になりますので、皆様にはご協力のほどよろしくお願い

申し上げます。ＩＭの講演は、広島修道大学准教授の佐渡紀子氏、

東北アジア地域平和構築講座運営委員の片野敦彦氏、清泉女子大

学准教授の山本達也氏の３名がお話をされ、その後ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮ

ﾝ形式で、平和についての討論がなされました。ﾛｰﾀﾘｰとしての平

和への取り組みが主なﾃｰﾏだったと思いますが、私見を申し上げま

すと、永年米山奨学生との交流を通じて国際平和や国際親善を考

えながら、近年の中国や韓国との政治情勢が非常に厳しい状態で

は我々ﾛｰﾀﾘｱﾝも、その支援に大きな迷いがあろうかと思います。 

地区米山学友会の顧問をさせていただいていながら、私自身、心情

的には国を愛する一個人として、日本人として、少し右寄りな思想を

持っていると思います。しかしながら、主義主張はそれぞれ違って

いても、ﾛｰﾀﾘｱﾝとして何をなすべきかを考えた時、主義主張や宗教

観や思想の多様性を互いに理解し、人間として国の将来を考えなが

ら行動すべきではないかという結論に達しました。 日本に来ている

留学生も、それぞれの国で教育を受け、それぞれの国の考え方や

宗教観や生活習慣が違いますが、その多様性を踏まえて、他国の

若い留学生と人間としての交流を深めていくことこそが我々ﾛｰﾀﾘｱﾝ

に課せられた任務であろうと思っております。彼らが母国に帰り、日

本で多くのﾛｰﾀﾘｱﾝとの交流の中で、たくさんの良い思い出を作り、

日本や日本人に対して正しい理解をしてくれることが、時間はかかり

ますが、ﾛｰﾀﾘｰの求める真の国際平和、国際親善の礎になるものと

確信をしております。 

これからも、この考えのもとに米山奨学会ならびに地区学友会活動

への努力を続けて参りたいと考えておりますので、皆様の更なるご

支援をよろしくお願い申し上げ、会長の時間を終えます。 
 

 

 

*ＩＭプログラム（欠席者ＢＯＸ配布） 

*ガバナー月信（ＢＯＸ配布） 

*次年度所属委員会表（ＢＯＸ配布） 

■本日の例会    ２０１４年３月１３日（木）    第２１７１回 

ロータリーソング 「われらの生業」 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告等 

ニコニコ箱 

卓話時間 『社会的養護について』 

  広島県西部こども家庭センター 

  所長   衣笠 正純 氏 

  相談援助課課長 空 政彦 氏 

前回例報告    ２０１４年３月６日（木）   第２１７０回 

会長時間               会長    庄子 佳良 

幹事報告               幹事   久保 豊年 

会員誕生月お祝い 

バナー贈呈 
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*本日、皆様のＢＯＸに次年度の所属委員会表をお配りしていま

す。所属委員会を確認して頂き、ご協力をお願い致します。 

 なお、理事役員委員長の皆さんは４月１０日（木）例会終了後

に第１回被選クラブ協議会を開催しますので、よろしくお願い

致します。 
 

 

 

野球同好会  中山会員 

３/２０ｶﾞﾊﾞﾅｰ杯前夜祭を開催します。多数ご参加をお願いしま

す。また、本日１５時より練習があります。 
 

 

 

【自主出宝】 

庄子会員･泉会員･久保(豊)会員･東会員･越智会員 

先日行われましたｲﾝﾀｰｼﾃｨ･ﾐｰﾃｨﾝｸﾞに多くの会員のご参加を

いただきありがとうございました。来年は当ｸﾗﾌﾞの担当ですので

みなさん頑張りましょう。 

本日お越しの奨学生の皆さん、ようこそお越し下さいました。 

松本会員★ 奨学生としてお世話になった２名がそれぞれ早稲

田大学、看護大学へ進学します。これも偏に会員皆様の心から

なるご援助の賜物と生徒共々衷心より感謝致しております。 

山本(忠)会員◆ 今月、満７９才、数えで８０才になります。元気

に今日まで生きているもとはﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの出席を連続で来てい

る事です。これからも連続出席を頑張ります。皆さん、ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰ

ｽﾃﾞｲｿﾝｸﾞありがとうございました。 

髙原会員 ①無事、本年度ＩＭが行われ、楽しく参加させて頂き

ました。②２０１６－１７年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ予定者に恩師 田原榮一氏

が決定されたことを大変喜んでいます。 

下前会員 ご報告が遅れました。この度、代表取締役に就任い

たしました。これからも宜しくお願い致します。 

上河内会員・坪内会員 下前さん、社長ご就任おめでとうござい

ます。貴社の益々のご発展とご活躍を祈念しています。 

島本会員 下前さん、社長就任おめでとうございます。先週例

会に出席できず遅れたﾆｺﾆｺですみません。益々のご発展を。 

水野会員 先々週ﾀﾋﾁに１週間行ってきました。東京の大雪で

出発が大変でしたが、ﾀﾋﾁでは天候に恵まれ楽しんできました。 

土井会員 鶯が、ｹｷｮ、ｹｷｮから今週よりﾎｰﾎｹｷｮになりました、

もうすぐ春です。 

 

当日計 36,000 円（内、ｗｅｂ6,000 円） 累計 1,257,200 円 

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円 
 

 

 

 

『広島北ＲＣ奨学育英資金奨学生報告』 

 

当ｸﾗﾌﾞ独自の奨学金制度であります「奨学育英資金」の奨学生

と先生にお越し頂きました。３名の奨学生が無事高校を卒業し、

将来の夢に向かって一歩を踏み出されました。また、今年度か

ら奨学生となった２年生３名も奨学金を受けることができ、勉学

やｸﾗﾌﾞ活動に集中することが出来るようになったなどお礼の言

葉を頂きました。卒業生の中から１名の方の作文を掲載し、紹介

いたします。 

 

私は３/１に高校を無事卒業することができました。２年生から奨

学金を頂く事ができました。貴クラブの奨学生の名に恥じぬよう

に学業に全力で努力してきました。 ～中略～ 

私は母子家庭です、母は私立学校に通わせている中で、広島

北ＲＣの奨学金を頂く事が決定し、負担が軽くなって本当にうれ

しいし、奨学金をもらえるように学校生活をしていた私を褒めてく

れました。事実、奨学金をいただいた間は、経済的にも楽にな

っていたようです。母からも皆様の貴重なご支援を頂いたことに

お礼を伝えてねと言っていました。本当にありがとうございます。 

私の将来の夢は国語の教師になることです。大学の学資を自分

で働いて準備する予定です。高校を卒業してからしばらくの間

働きます。準備が出来てから自分の夢を現実のものにしたいと

考えています。専門学校で専門知識を学び、その専門性をもと

に働く計画をしていました。 

そんな中、私の母の実家がフィリピンにあるのですが、今年の１

月に２度の台風が襲来し、甚大な被害が発生しました。母の実

家にも被害があり、家屋が流失しました。実家の救済を一番に

考え、これまでに蓄えてきた資金をフィリピンへ送金することにな

り、計画を変更しなければならなくなりました。私の選んだ道は

決して楽な道ではありません。 

本当に厳しいものと捉えています。この場でよい報告ができれば

よかったのですが、申し訳なく思います。 

しかし、奨学金を頂いたことで、将来への勇気や自信も備わった

と思います。本当に感謝しています。ありがとうございました。 

最後に広島北ＲＣの皆様におかれましては、益々のご活躍とご

健勝をお祈りし、お礼の言葉とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

平川 和子 

 

 
 

 

■出席報告  出席委員会 

２０１４年３月６日（木） 会員数 ８５名 

出席 ６７名  欠席 １８名 

来客  １名  ゲスト  ６名 

２月２０日例会出席率  １００％ 

■来客紹介  ロータリー家族親睦委員会 

長廣 徳密 様（東京麹町） 

平川 和子 様（広島北ＲＣ奨学生） 

日信 彩花 様（広島北ＲＣ奨学生） 

趙   萌 様（広島北ＲＣ奨学生） 

山田  亨 様（広島文教女子大学 教頭） 

石田 竜介 様（広島桜が丘高等学校 教諭） 

櫨木  崇 様（広島県瀬戸内高等学校 教諭） 

■次回例会  ２０１４年３月２０日（木） １２：３０～ 

卓話 『アマゾンインディオからの伝言』 

 ＮＰＯ法人熱帯雨林保護団体 

 代表 南  研子 氏 

食事  洋食

卓話時間 

ニコニコ箱                   ニコニコ委員会 

次年度幹事報告      次年度幹事   合田 尚義

同好会報告 


